



Paleta de colores: el regreso de Das Treffen

17/01/2023 La séptima edición del mayor evento Porsche del Sudeste Asiático marca el comienzo de un año de celebraciones para el fabricante de vehículos deportivos.

En la extensa metrópolis de Bangkok, lo antiguo se mezcla con lo nuevo de múltiples y vibrantes maneras. Relucientes templos centenarios salpican el paisaje entre altísimos rascacielos, bulliciosos puestos callejeros de comida tradicional pregonan sus platos frente a nuevos restaurantes de moda y, cada año, los históricos Porsche refrigerados por aire se reúnen con sus descendientes modernos.

Das Treffen, "la reunión" en alemán, no solo congrega a todas las generaciones de deportivos Porsche, sino que también hermana a gente de diferentes edades como miembros de la comunidad Porsche. Allí confluyen desde los veteranos que apuestan por los luftgekühlt, o refrigerados por aire, hasta los nuevos aficionados a Porsche cautivados por modelos como el 918 Spyder. Nacida de la pasión por la marca de su fundador Sihabutr 'Tenn' Xoomsai, Das Treffen ha recorrido un largo camino desde sus inicios en 2016. Con la creciente comunidad Porsche en Tailandia, reforzada por los aficionados internacionales que viajan grandes distancias para acudir a la cita, el evento ha crecido exponencialmente hasta

convertirse en la mayor reunión de Porsche en el Sudeste Asiático.

Sueños en colores

Desde sus vibrantes gentes hasta su ardiente cocina, Tailandia posee un inimitable y colorido carácter. Para celebrarlo, Das Treffen 7 adoptó el tema "Sueños en colores", como homenaje a las muchas personalidades de diferentes facetas, así como al caleidoscopio que formaban los vehículos Porsche de diferentes tonalidades allí expuestos.

Tenn es un ejemplo de ello. "Siempre me gustaron los Porsche, desde que era niño", recuerda. "El primer Porsche que conduje era de un amigo de mi padre. Un día vino a casa en un flamante 964, me dio las llaves y me pidió que les trajera algo de beber. Nunca olvidé aquel día: el sonido, el olor y la patada en la espalda al acelerar".

Pregunte a cualquiera de los propietarios o aficionados en Das Treffen y es probable que reciba una anécdota memorable de su primera experiencia Porsche. En Tailandia, los sueños deportivos se han transmitido de generación en generación, como la individualidad y la expresión de identidad presentes en la propia marca Porsche. No hay dos coches iguales, cada uno es motivo de orgullo.

En un ambiente carnavalesco en el IMPACT Speed Park de Bangkok, resplandeció el espíritu de comunidad en Das Treffen 7. Desde la conocida Zona Gymkhana, donde los propietarios de Porsche compitieron en pruebas contrarreloj, hasta una escuela de conducción infantil donde los jóvenes entusiastas de Porsche perfeccionaron sus habilidades, Das Treffen 7 fue realmente para todos los miembros de la familia Porsche. La visión de Tenn sobre Das Treffen sigue viva. "Lo más importante que aprendí aquel día", recuerda del primer momento en un 911, "es que la mejor forma de disfrutar de un Porsche es compartirlo. Desde entonces, eso es lo que he intentado hacer: compartir mi pasión con mis amigos y compañeros de afición".

2023: un año de celebración para Porsche

Este año, Das Treffen adquirió un significado especial: en 2023 la compañía celebra su 75º aniversario, los 60 años del icónico Porsche 911 y los 30 de Porsche en Tailandia. A lo largo de las tres últimas décadas, Porsche se ha hecho un hueco en el corazón de los tailandeses y, del mismo modo, Tailandia se ha hecho un hueco en el corazón de Porsche. Para conmemorar este aniversario tan especial, Porsche Tailandia presentó una vibrante instalación artística en Das Treffen 7, con los siete colores de la semana en la cultura tailandesa.

Para contribuir al ambiente festivo, el 911 recibió una atención especial en el evento, con la exposición de modelos exclusivos y codiciados, entre ellos un 911 Speedster en color verde Oak metalizado del programa Paint to Sample y un 911 serie F clásico en rojo Burgundy. Porsche y Tailandia: celebrando la herencia, pero con una visión de futuro innovadora y llena de color. Das Treffen 7 fue una auténtica

fiesta de sueños en color y la forma perfecta de marcar el comienzo del vibrante año que nos aguarda.

Link Collection

Link to this article

https://newsroom.porsche.com/es_ES/deporte-estilo-de-vida/2023/es-porsche-das-treffen-bangkok-tailandia-30945.html

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/836b2250-bae1-4129-ba3b-230046c9bb8c.zip>